

La grève générale commence aujourd'hui en Argentine



Buenos Aires, 25 juin (RHC)- La Confédération Générale du Travail de l'Argentine a commencé aujourd'hui une grève générale qui menace de paralyser tout le pays.

C'est la troisième grève générale organisée par la Confédération Nationale du Travail à laquelle devra faire face le président Mauricio Macri.

La direction de cette organisation a décidé de convoquer le mouvement pour faire pression sur l'exécutif au terme d'une réunion avec celui-ci, réunion au cours de laquelle elle a remis aux autorités un pli en 5 points avec ses soucis et ses revendications au sujet de la situation économique du pays.

Le quotidien « Página 12 » a signalé qu'à la différence de la mesure de la grève de décembre dernier, l'adhésion des syndicats ne présente par jusqu'à présent, des fissures et que la conjoncture est favorable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165447-la-greve-generale-commence-aujourd'hui-en-argentine>



Radio Habana Cuba